

Actuellement on en compte 75. Dans le cours de l'année, 42 ont été placés dans des familles qui les ont adoptés.

Certes, nous ne connaissons guère d'œuvre qui mérite davantage la sympathie du public en général. En effet, l'orphelinat St Joseph est tout en même temps une œuvre de charité puisqu'elle donne asile aux pauvres petits orphelins ou abandonnés, c'est aussi une œuvre d'éducation puisque l'on y commence l'instruction et la formation de ces pauvres petits.

L'orphelinat St Joseph ne reçoit cependant du Gouvernement et de la ville qu'une subvention bien minime: le Gouvernement \$500 00 la ville \$500 00. Nous osons espérer que l'Orphelinat St Joseph arrivera à être traité avec la même libéralité que le sont les orphelinats protestants de Winnipeg. Dans ces orphelinats il est aloué 12 cts par jour pour chaque enfant, ce qui fait \$43 80cts par année. Ce n'est pas énorme encore, mais nous sommes assurés qu'avec cette minime somme les religieuses, qui ne demandent rien pour elles-mêmes, pourraient arriver à joindre les deux bouts et même agrandiraient encore le cercle de leur bienfaisance en faveur d'un plus grand nombre de pauvres abandonnés.

Dans tout le cours de l'année il n'est mort qu'un seul enfant, cela ne nous étonne pas, car la propreté de tout l'établissement est parfaite.

Nous remercions bien vivement la Rde Sœur Prince de l'amabilité avec laquelle elle nous a fait visiter son si intéressant établissement et nous lui souhaitons de voir ses ressources augmenter afin qu'elle puisse réaliser tous les projets que son zèle et sa charité lui inspirent pour le bonheur des pauvres orphelins.



BAPTEME CHEZ LES SAUVAGES.

Le R. P. Bousquet, o. m. i., directeur de l'Ecole Industrielle de Kenora, Ont., écrit à Mgr l'Archevêque;

Au jour de Noël, Notre-Seigneur à accordé de grandes grâces à notre petite école.

Vingt-deux enfants ont reçu la Sainte Communion, dont trois pour la première fois: John Eyachi, Joséphine Parenteau, Anny Cantin. Trois autres enfants, Jean Pierre Adélaré T'appee, Gerhard Charles Capistran, Marie-Anne Cinaganith, ont reçu le baptême en ce même jour,

La santé de nos enfants a été bonne pendant tout l'hiver. Aucune maladie n'est venue exciter nos alarmes, alors qu'autour de nous on ne parlait que de fièvre typhoïde et de rougeole.